

なつみせんせいの

きまぐれ新聞

不定期発行

R7.2.27



今日は小学校訪問の日。みんなで、保育園の近くの「八木南小学校」へ、園バスに乗って出かけました。

前日から、ワクワクしていた子どもたち。色々な声が聞かれました。



「たのしみだな～！」

「おべんきょううつてどんなこと
するのかな？」

さあ、園バスに乗って、

しゅっぱーつ！！ 「ちょっときんちょうするなあ…」

小学校に着くと…みんな

「わあ～おおきい！！」とキラキラした眼差しで見上げていました。教頭先生に、「こちらへどうぞ」と案内され…みんなで校舎の中に入ってみました。

「授業中のクラスもあるので、静かにしま
しょうね」と話があると、

「シ—————ッ！！」



おにいさんおねえさん達の練習の迫力に、思
わず正座になる子も（笑）

いざ、おにいさんたちを目の前にすると、皆
少し緊張した様子が伺えました。

「保育園」との違いを目の当たりにし、

一人ひとりがとても真剣に様子を見つめ、
終わった後は「すごかったねー！」
の一言でした。

「図書室」には、保育園にもある絵本を見つける
と、「これあるよね！」と嬉しそう。

調理室の前にはたくさんの調
理師さんの写真が貼ってあり
、「何人分つくってるの！？」
と興味津々。

